

# イルカの空中散歩

第105号  
天草エアライン  
客室乗務員発行  
2009/09/01  
今月の担当 中村



C/A中村が行く！  
～球磨川下り～



このコーナーはC/Aが各就航地へ行き、お客様の街の観光等を毎月シリーズでお届けしていきます。お楽しみに  
また、お客様の街の「」を紹介して欲しい！」といったお声も心よりお待ちしております！

みなさま、こんにちは！

朝夕は涼しくなり、少しずつ秋の気配も感じるようになってきましたね。食べ物が美味しくなる秋が待ち遠しいです(^o^)

今回私は、熊本県南に位置する人吉球磨地方に行って来ました！そこで、全国的にも有名な、日本三大急流の『球磨川下り』を体験してきましたのでご紹介したいと思います！

皆さまは、日本三大急流の川はご存知ですか？

最上川(山形県)・富士川(山梨・静岡県)・そして球磨川(熊本県)です。球磨川は、人吉盆地を貫流し八代海に注ぐ一級河川で、熊本県内最大の川です。

鮮やかな山の緑と、下流から上流に上って行くにつれ変化する球磨川の水の色を楽しみながら目的地まで向かいました！

球磨川下りは、清流コース(8km)と急流コース(10km)の二つがあり、所要時間はそれぞれ90分。私はスリルを楽しむため急流コースを選びました。夏休みともあって、家族連れの方が多く、船場はとても賑やかでした



急流コース  
渡発船場

船は、一隻約15人乗りで、六隻が一緒に出発します！



裸足で気合の  
入った、熟練の  
船頭さん。

現在、球磨川には48の瀬(流れの速い所)があります。「熊太郎の瀬」「高首の瀬」「二俣の瀬」「網場の瀬」「修理の瀬」が球磨川五大瀬と呼ばれています。急流コースでも、しばらくは流れも穏やかで、人吉民謡の「五木の子守唄」や川の水の涼しげな音を聴きながら、のんびりとした時間が流れます。



途中で、川に腰まで入り鮎釣りをしている人や、わざとボートを横転させ楽しませてもらえる、ラフティング(専用のゴムボートで水しぶきを浴びながら激流を下るアウトドアスポーツ)をしている人たちとすれ違いました



スリリングで、  
とても気持ち  
良さそう

船頭さんから、「次の瀬は流れが速く、水しぶきがかかるので気を付けて下さい」との声が！一番前に座っていた私は、絶対にしぶきがかかるとドキドキしていました♡船頭さんも真剣な様子で瀬に突入！流れが激しく舟は上下左右に揺れ、水しぶきがかかり、思わず「うわぁ～」。私たちが乗っているイルカ号の、気流が悪い日の揺れに似た感じでした！船頭さん曰く、「人がいい人には水しぶきがいっぱいかかる」という謂れがあるそうです！



五大瀬の  
急流のスリル  
満点



「モスラ岩」  
変わった奇岩も。

90分はあっという間で、自然の美しさと急流のスリルを楽しむことができました

人吉球磨には、「球泉洞(鍾乳洞)」・「国宝 青井阿蘇神社」など見どころがたくさんあります！皆さまもぜひ、この秋、人吉球磨に出掛けてみてはいかがでしょうか(^\_^)

# ★なぞなぞ★



1. どんなにまっすぐに置いても、右が高く、左が低い、これなんだ？
2. よんでもよんでも、絶対に返事してくれないもの、なんだ？
3. 古ければ古いほど若いものってなんだ？
4. しめることはできても、あけることはできない、これなんだ？
5. 目では見えにくいけど、手では見れるもの、なんだ？

答えは下を見てね (^\_^)

## 天草エアライン役職員一丸となって頑張っています

本日は、ご搭乗頂きまして有難うございます。6月末に社長に就任致しました奥島です。千葉県から天草に引っ越して参りました。美味しい魚、美しい海岸線や山々の緑等、毎日素晴らしい天草の生活を満喫しています。天草島民や熊本県民の皆様の足として、またこの素晴らしい観光資源を持つ天草に県外から多くのお客様を運ぶ交通の便として、安全運航に努めながら、天草エアラインの発展に努力していく所存です。



今回は、天草エアラインの運営の裏舞台をご紹介します。当社は、今ご搭乗頂いております、カナダボンバルディア社のDHC-8-Q103型1機のみで運航しています。社員が少なく、全ての部門が一つの部屋にいるため、組織の壁もなく、お互いが助け合いながら日々の運航を維持しています。飛行機が天草空港に到着すると、事務所にいる総務や営業の社員等がお客様の誘導や、機内クリーニングを行うため、事務所は空っぽになります。客室乗務員もフライトが終われば事務職に早や変わりし、この機内新聞の作成や他部門のお手伝いもします。また、パイロットやC/Aが出発するときに「行って来ます」と言えば、事務所にいる社員全員で「行ってらっしゃい」と見送る等、大手の航空会社にはない家庭的な雰囲気が職場に漂っています。



社員の頑張りにも拘らず、天草住民の減少や経済不況等により、経営状況は年々厳しくなっているのが実状ですが、当社の社員は不屈の精神で今後も頑張っていきます。8月8日の天草ハイヤ祭りにもフライトの合間に空港ロビーの椅子を片付け、社員全員でたったの2回でしたが練習をし、みごと立派に踊りに参加することができました。表彰されるようなレベルではありませんが、元気に楽しく踊りきり、暑さを吹っ飛ばすことができました。会社の今後の経営改善に向け、全社員の結束がますます固まったのではないかと考えています。

社長として、社員全員とスクラムを組んで頑張っていきますので、引き続き天草エアラインをご愛顧頂き、ご利用して頂きますよう、この紙面をお借りしてお願い申し上げます。



## ★AMX INFORMATION★

## 運休日・遅延運航のお知らせ

9月

計画整備（耐空検査）のため、  
9/8（火）・9（水）・10（木）は  
全便運休とさせていただきます。

10月

乗員訓練のため、10/1・8・15・22・29の105/106便  
を運休とさせていただきます。  
また、同日107/108便は遅延運航となります。  
107便（18:25発-19:00着）・108便（19:25発-20:00着）

